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Chers judokas, parents et amis du club.

En cette fin d’année sportive, ce n’est pas Nathalie Bidet qui vous écrit ces quelques lignes pour les derniers 

« Echos » de la saison, mais Noël Bichaud (ex trésorier adjoint) qui la remplace au poste de président du club. 

Ce, jusqu’à la prochaine assemblée générale prévue au mois d’octobre prochain.

En effet, une élection anticipée a été précipitée au 30 mai 2007 suite au départ de Nathalie pour convenance 

personnelle.

Je la remercie en votre nom à tous pour les quasis deux années qu’elle aura passées à la tête du club.

Cette saison a été marquée par de nombreuses réussites, des tous petits aux plus anciens, par l’acquisition de 

grades, de ceintures, notamment la noire.

En somme, beaucoup de sueur et de courage, parfois des larmes, beaucoup de plaisirs. Une année de sportifs !

Des misères aussi, lorsqu’un lâche oiseau du genre faisan a agressé notre acquisition : notre transport de troupe ! 

ça n’a pas remplumé nos caisses.

L’innovation a été au rendez-vous. Le Taïso a fait son apparition sous l’égide de Daniel et a trouvé

instantanément ses adeptes. On y trouve des jeunes, des moins jeunes et même certains disent de très vieux 

judokas sortis d’on ne sait où !

Enfin, histoire de ne pas se quitter pour le long congé d’été, nous nous retrouverons tous pour la fête de fin de 

saison. Le 22 juin à 18H30 pour le cours commun des judokas. Le 23 juin au matin pour notre célèbre randonnée 

vélocipédique, notre penchant sportif, CASQUES OBLIGATOIRES POUR TOUTES et TOUS. Ce même jour, 

après le repas de midi place aux énigmes et découvertes et enfin, le moment tant attendu de tous (la saison 

entière pour certains) ! Le dîner dansant !

A cette occasion, n’hésiter pas à venir nous voir pour nous proposer votre aide, nous en avons grand besoin. Nous 

étions si peu le lendemain matin du tournoi pour ranger, que certains solides gaillards ont été contraints à une 

sieste réparatrice l’après-midi.

Nous comptons donc sur vous et au nom de l’ensemble du bureau, je vous souhaite d’excellentes vacances et 

vous convie à nous retrouver en septembre.

Noël Bichaud.

PS) Nous sommes à la recherche de deux boites à chaussures.

Le dernier cours de cette saison aura lieuLe dernier cours de cette saison aura lieu

La présence de tous les judokas est espérée…

un pot de l’amitié sera offert a l’issue de ce rassemblement.

Site internet : http://perso.wanadoo.fr/dojopaimblotin n’hésitez pas à le consulter régulièrement, tout ce qui 
touche la vie du club y est annoncé …
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Prochaines manifestations

Et celui du directeur technique…Et celui du directeur technique…

Une saison sportive exceptionnelle va s’achever et avec elle un sentiment d’oeuvre achevée… En effet, le club 
s’est enrichi de cinq nouvelles ceintures noires (Michel Wallez, Eric Lethiec, Antoine Sorin, Manon Martin et 
Gabrielle Rochais). Mais ce qui est glorifiant pour les éducateurs c’est que dans les nouveaux promus tous ont 
été formés entièrement au club mais surtout qu’il y a des jeunes qui accèdent à ce grade mais aussi des moins 
jeunes qui après quelques années de « disponibilité » au ressorti leur judogi et se sont pris au jeu. Et peut-être 
auront nous la joie de clore la saison sur une sixième promotion?

Quoiqu’il en soit, cette dynamique ne devrait pas s’arrêter la saison prochaine, deux judokas sont en cours de 
formation, et les jeunes cadets sauront s’investir pour préparer leur ceinture noire, sans compter les promus 
qui vont travailler pour progresser dans l’échelle des dan, et qui sait peut-être les entraîneurs qui se verront 
promus ?

Mais là n’est pas le plus important, j’ai pris encore beaucoup de plaisir cette saison à encadrer tous ces jeunes 
– et moins jeunes - lors des entraînements et compétitions, cherchant à leur faire partager mon envie et 
transmettre mes connaissances. Et même si tout ne c’est pas toujours déroulé comme je l’aurai souhaité (il faut 
dire que je recherche l’excellence !) je pense que tous les acteurs du club peuvent être fiers du travail accompli. 
J’associe à ce succès Christian qui s’est beaucoup investi lui aussi dans la formation de nos jeunes judokas et 
celle des futurs gradés, n’hésitant pas aussi, en plus des cours, à suppléer la commission sportive quand celle-
ci donnait des signes de relâchement,. Mais j’aurai une attention particulière pour mes « deux petites 
protégées » Manon qui a pris en charge le cours des préjudo le samedi et Natacha qui n’hésite pas à nous 
seconder pour les cours des enfants, sachant que ces deux jeunes s’investissent très fortement pour le club, 
Natacha en arbitrant très souvent (elle a obtenu de nombreux podium en tant que jeune arbitre cadette) et 
Manon en tant que commissaire sportif départemental (elle est évaluateur au niveau de la commission 
départementale). J’associe aussi au succès de cette saison les arbitres (Thibaut et Antoine) ainsi que les 
commissaires (Vincent et Patrice), mais aussi tous les licenciés, surtout les « jeunes » du cours adulte qui ont 
su entretenir, voire régénérer cette ambiance qui fait que l’on prend plaisir à se retrouver sur le tatami.

Cette saison a vu aussi la mise en place d’un cours de Taïso, forme évolutive d’entretien physique fondée sur 
des exercices liés à l’enseignement du judo jujitsu sans pour autant abordé leur spécificité technique. Cette 
section à su répondre à un besoin d’activité d’une trentaine de personnes qui suit avec assiduité les cours 
dispensés le jeudi de 19h à 20h dans une ambiance bon enfant.

Etant conscient que je ne suis peut-être pas toujours disponible pour répondre à vos questions ou même vous 
éclairer sur quelque point douteux, j’espère vous retrouver lors de la fête de fin de saison et surtout à la soirée 
dansante où je quitterai mon costume de « professeur » et saurai deviser avec chacun d’entre vous.

Je tiens aussi à attirer votre attention sur cette journée qui nous tient tous à cœur comme catalyseur de la vie 
du club et souligner que le travail des membres du comité directeur pour sa réalisation est exceptionnel, 
comme tout ce qu’il réalise dans l’ombre tout au long de l’année, notre succès est aussi de leur fait.

Samedi 2 juin – Nantes – Assises des enseignants

Dimanche 3 juin – Angers- Championnat 3e division seniors

Dimanche 3 juin – Paris – Championnat de France seniors 2e division

Samedi 9 juin – Angers – Coupe régional kata

Samedi 16 juin – Angers – Coupe régionale ceintures de couleur

Samedi 23 juin – Paris – Championnat de France seniors 3e division

Dimanche 24 juin – Ste Luce – Assemblée générale CD 44


